

Sous le signe de l'Assemblée du COE à Karlsruhe

 **Heinz Bichsel**
responsable du secteur CECTN-Migration

Au cours de cette année difficile du point de vue international et face aux défis mondiaux, l'Assemblée du Conseil œcuménique des Eglises qui s'est tenue du 31 août au 8 septembre à Karlsruhe, se voulait un signe œcuménique d'espérance. L'événement a réuni plus de 500 déléguées et délégués de 352 Eglises membres qui ont catégoriquement condamné la guerre en Ukraine et ont exhorté les Eglises à prendre des positions et des mesures claires en vue de préserver efficacement le climat. Cette Assemblée fut cependant également une fête de l'œcuménisme, de la diversité et de la rencontre. Le succès rencontré par les Eglises suisses présentes lors du Swiss Hub, organisé par l'EERS, a constitué une source de satisfaction. Environ 250 participantes et participants de Suisse, dont 40 provenant du territoire ecclésial des Eglises ré-

formées Berne-Jura-Soleure ainsi que 20 issues du corps pastoral, inscrites dans le cadre de leur formation continue, ont apporté leur voix à ce concert œcuménique. Le service CECTN a joué un rôle clé dans la gestion de la participation du territoire de notre Eglise et de la Suisse. La présence conjointe de la Maison des religions de Berne et de la Maison des religions de Puttalam, au Sri Lanka, dans le cadre d'un atelier et lors du Swiss Hub, constituait une autre source de motivation dans la mesure où elle a permis d'accentuer la dimension interreligieuse de l'Assemblée.

Jasmin Kneubühl a renforcé le service Migration d'avril à novembre, notamment en ce qui concerne le domaine interreligieux. Nous la remercions également d'assurer la suppléance de Lisa Krebs d'une durée de trois mois depuis décembre 2022.

Selina Leu, qui a souhaité relever un nouveau défi, a quitté l'équipe du service Migration fin octobre; nous la remercions chaleureusement pour son grand engagement. Heureusement, Susanne Gfeller a repris le poste à 40% de «conseillère/conseiller des paroisses dans le domaine de l'exil/asile/intégration» au 1^{er} janvier 2023. Le bureau régional de Mission 21 au sein de notre territoire a également connu un changement. Christof Hofer a quitté Mission 21 ainsi que l'équipe du service CECTN à la fin du mois de septembre. Nous le remercions chaleureusement de ses innovantes contributions. Pour lui succéder à ce poste passionnant, centré sur le travail mené auprès des jeunes adultes, nous avons accueilli Sarah Jäggi le 1^{er} octobre. ■



L'Assemblée du COE a marqué durablement l'assistance.

